



Diputados de Morena cancelan reunión plenaria; fue “día difícil”

IVÁN EVAIR SALDAÑA, ENRIQUE MÉNDEZ Y NÉSTOR JIMÉNEZ

De último momento, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados canceló ayer su reunión plenaria programada para el mismo día y la aplazó hasta la primera semana de febrero, con lo que deja pendiente la elección de su representante ante el INE, nombramientos internos para sus coordinaciones temáticas y para los Grupos de Amistad con congresos de otros países.

Fuentes del grupo parlamentario señalaron que el encuentro se canceló porque a la cita a las 13 horas sólo acudieron 78 diputados de los 253, debido a que una fracción decidió hacerle vacío al **coordinador Ricardo Monreal Ávila** por diversos desacuerdos, entre ellos que el orden del día fue enviado en la misma fecha de la cita y no con 48 horas de ante-

lación, como marca el reglamento.

Sin embargo, el vicecoordinador Alfonso Ramírez Cuéllar aseguró que “hay unidad en la bancada” y que se canceló la asamblea porque muchos de sus compañeros se encontraban fuera de la capital.

“Simple y sencillamente era un día difícil. No hay sesiones (...) pero ya se decidió programar el nombramiento del representante ante el INE; está el compañero Guillermo Santiago, que es la propuesta de la mayoría; además ya se encuentran muchos de los nombramientos que tienen que ver con los Grupos de Amistad y también se tiene una estructura interna que son las comisiones temáticas”, comentó a *La Jornada*.

Aún no hay fecha para la próxima reunión, pues el coordinador Monreal Ávila informó que en la medida de lo posible emitirá la convocatoria, pero Ramírez Cuéllar espera que sea en la primera semana de febrero.